

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 25. Juni 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0021

- 1.) Herr Düngen berichtet, dass ihm ein Schwalbenhaus, welches derzeit in Schierstein steht, für den Stadtteil Kloppenheim angeboten wurde.

Bei der Überlegung nach einem geeigneten Standort kam der Vorschlag, es in die Nähe des „Grünen Klassenzimmers“ der Ernst-Göbel-Schule zu stellen. Es wird vorab angefragt, ob der Flächeneigentümer mit diesem Standort einverstanden wäre.

- 2.) Im Bereich hinter dem Kloppenheimer Sportplatz (Ortsausgang Heßlocher Straße) hat sich „Japanischer Knöterich“ ausgebreitet.
Da es sich hierbei um eine problematische invasive Pflanze handelt, wird um eine schnellstmögliche Entfernung gebeten.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V. Punkt 1

Dez II
Amt 36 z.w.V. Punkt 2

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin